

Deportes.

66

Recuerdo que la gente de Chillán llenó el estadio y cuando hice el segundo gol, se lo dediqué a mi señora e hijo, por todo lo que sufrimos"

RICARDO PARADA
EXDELANTERO DE ÑUBLENSE



Jordan Flores, la gran revelación del básquetbol ñublensino

Muchos niños iban a la Casa del Deporte para verlo jugar y luego para tomarse fotos con él. Para ver sus jugadas distintas, su atrevimiento para penetrar en la zona pintada, atacar el aro con un salto sorprendente entre un bosque de manos gigantes y salir convirtiendo, a pesar de su baja estatura. Jordan Flores, jugador sub-23 de Municipal Chillán fue, a todas luces, la gran revelación del básquetbol ñublensino. Rápido, creativo, hábil y atrevido, aportó improvisación y triples salvadores en partidos vitales, pero su juventud también lo llevó a cometer errores inexplicables en duelos cerrados. Su técnico Alfredo Aliste debió muchas veces arengar para levantarle de las cenizas o alentarlo en sus mejores momentos cuando aparecía su magia. Así destacó con su despliegue en la Liga 2 Nacional de Básquetbol, en la Copa Chile y en el Torneo Municipal "Francisco Lagno Vera", donde ganó la copa de plata en serie honor, defendiendo a la UBB Chillán. Su nombre, Jordan, ya lo marcó desde pequeño para ser un enamorado del baloncesto, disciplina en la que quiere consolidarse junto a sus compañeros de Municipal Chillán para buscar el ascenso el 2025. "Hemos tenido un gran progreso como equipo e individualmente, vamos a hacer una pretemporada, queremos darle un gran espectáculo a nuestro público, hay partidos que uno piensa en rendirse, pero los más chicos siempre están ahí y nos hacen seguir y seguir y levantarnos. Con el profe hemos ido desarrollando confianza, tiene sus mañas, pero cada vez tenemos más feeling, me he ido acoplando a su juego y espero ser un gran aporte para el equipo", declaró.

ÑUBLENSE RECORDÓ EL TÍTULO DE TERCERA DIVISIÓN DEL 2004

20 años de la gran hazaña de los “Diablos Rojos”

El equipo chillanejo venció a Curicó por dos goles a cero. Duelo de definición disputado en Linares.

NICOLÁS OSÉS
diario@ladiscusion.cl
FOTO: CEDIDA

Hace 20 años un día como ayer, Ñublense hacía historia tras una temporada cargada de emociones y sacrificio, donde coronaba el año levantando el título de tercera división en el 2004, consiguiendo el ascenso de la mano de un equipo que quedó en la memoria de los hinchas que fueron comandados por el técnico Luis Marcoleta.

El 28 de diciembre de ese año, los ñublensinos llegaban a Linares para enfrentar el partido de definición con el que sería su clásico rival hasta el día de hoy, Curicó Unido.

La escuadra de la región del Maule venía de una temporada donde parecían los candidatos absolutos para lograr el ascenso y título, sin embargo los "Diablos Rojos" dijeron lo contra-

2-0

venció Ñublense a Curicó Unido en el duelo de definición disputado en Linares, el 28 de diciembre de 2004, con goles de Marcos Plaza y Ricardo Parada.

rio en las fechas finales, donde en la última lograron un triunfo agónico ante los "Torteros" con el recordado gol de Wladimir Herrera en el último minuto. Ese triunfo los igualó en puntaje y los llevó a la definición en cancha neutral.

Cuatro mil ñublensinos llegaron a Linares para presenciar el último paso a la gloria, donde los dirigidos por Marcoleta lograron el triunfo

por 2 goles a 0, con anotaciones de Marcos Plaza y Ricardo Parada, una de las grandes figuras del equipo.

"Recuerdo que la gente de Chillán llenó el estadio y cuando yo hice el segundo gol, se lo dediqué a mi señora e hijo, por todo lo que sufrimos. Siempre voy a recordar a Ñublense porque me permitió crecer como jugador y ser campeón" declaró el "Pescado" Parada, en el libro "100 de Años de Pasión", de Rodrigo Oses y Marcelo Herrera.

Esa jornada dejó grabada en la retina del hincha ñublensino los nombres de Germán Irarrázabal, Oliver Novoa, Wladimir Herrera, Ari Reyes, José Mardones, Mario Osorio, Marcos Plaza, Erick Olivares, Elías Figueroa, Ricardo Parada y Manuel Rojas, quienes fueron el once titular que le devolvió la alegría al hincha ñublensino y que fue el comienzo del renacer del equipo ñublensino.



Cuatro mil ñublensinos llegaron a Linares para presenciar el último paso a la gloria.